



Communiqué de presse
Le 6 mars 2018



28^{ÈME} RALLYE AÏCHA DES GAZELLES DU MAROC

Samedi 17 mars
Monaco et Nice
pour un double Top départ

**Rendez-vous avec Les Gazelles,
de nombreux équipages locaux et des
personnalités**

#I Love Nice

SAMEDI 17 MARS

Monaco : 11h - Palais Princier

Départ officiel des « E-Gazelles », la nouvelle catégorie 100% électrique du Rallye donné par la Princesse Stéphanie de Monaco.

Le Rallye Aïcha a innové l'an passé, en créant la première catégorie électrique dans le monde des rallyes-raïd. Cette année, 6 véhicules sont engagés, dont une Bluesummer pilotée par Jazmin Grace Grimaldi, la fille du Prince Albert de Monaco et Kiera Chaplin, la petite-fille de Charlie Chaplin.

Nice - Promenade des Anglais

Dès 10h - Ouverture du village du rallye

15h - Christian Estrosi, Maire de Nice et la Princesse Stéphanie de Monaco donneront le départ de la 28^{ème} édition du rallye entourés des Gazelles, des partenaires et de nombreuses personnalités.

L'aventure commence ...

Des engagées fin prêtes et impatientes de vivre cette journée qui consacre un an voire plus de préparation ! Les Gazelles se retrouveront pour le grand départ sur la Promenade des Anglais. De l'autre côté de la Méditerranée, le Maroc et le désert les attendent ! Ce sera aussi le moment pour elles de quitter leur famille, leurs amis et leurs partenaires venus les soutenir jusqu'au bout, pour mieux les retrouver à la fin de l'évènement. Des moments chargés d'émotions et de plaisir anticipé.

La veille, les Gazelles auront passé les ultimes vérifications techniques, mécaniques, administratives et médicales, à l'Allianz Riviera de Nice. Une quarantaine d'organisateurs se seront mobilisés pour que les Gazelles partent en toute sécurité et avec toutes les conformités requises.

Départ du défi sportif 100 % féminin hors du commun

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est un évènement unique en son genre. Cette année, 330 équipages de 16 nationalités différentes, avec des femmes de 20 à plus de 60 ans partent dans l'aventure.

Il est le seul à pouvoir se prévaloir d'une part **des armoiries du Roi du Maroc**, qui l'a adoubé, d'autre part **de la norme environnementale internationale ISO 14001:2004**

Le principe du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est basé sur la navigation hors-piste, sans GPS, ni applications smartphone, mais uniquement avec des cartes, une boussole et une règle. Son but n'est

pas la vitesse mais le fait d'effectuer le minimum de km entre les coordonnées du départ et de l'arrivée de chaque étape. Facile ? Au contraire. La moindre erreur de cap, de pilotage ou d'appréciation du relief coûte cher en points de pénalité, au fil de 6 étapes dont le niveau demande chaque fois de leur part plus d'engagement. Tout au long du parcours, ces femmes vont faire preuve de concentration, de ténacité, d'entraide et d'une grande humanité pour tracer leur route et devenir "Gazelle".

Générosité et entraide

C'est aussi à Nice que les Gazelles qui ont collecté des dons depuis plusieurs semaines peuvent encore apporter ce qu'elles ont pu placer dans leur véhicule.

Chaque année, leur engagement pour la cause solidaire portée par l'association "Coeur de Gazelles" équivaut à deux semi-remorques de 100 m³ chargés de vêtements, de chaussures, de jouets et de produits de première nécessité. Ces dons sont ensuite triés et emballés en fonction des besoins ciblés de chaque famille qui en bénéficiera au Maroc. Un immense élan de générosité soutenu par les postiers de So Colissimo chargés de collecter puis d'acheminer ces dons jusqu'au Maroc.

Zoom sur quelques équipages niçois et monégasques

Team 504 - Jazmin Grace Grimaldi et Kiera Chaplin pour un défi 100% électrique

Jazmin Grace Grimaldi, 25 ans, la fille du Prince Albert de Monaco fera équipe avec Kiera Chaplin, actrice et mannequin, petite-fille de Charlie Chaplin. Ce duo glamour s'est engagé dans un double défi : navigation et autonomie. Au volant d'une E-Mehari, elles inaugureront officiellement la catégorie E-Gazelles aux côtés des 5 autres e-équipages au volant d'une E-Mehari.

Une première pour Jazmin Grace Grimaldi qui sera guidée par Kiera Chaplin dont c'est la seconde participation. Cette dernière souhaite cette année augmenter le challenge avec la gestion de l'autonomie de leur batterie.

Team 243 - Pauline Ducruet et Schanel Bakkouche

A 23 ans, Pauline Ducruet la fille de la princesse Stéphanie de Monaco se lance dans l'aventure sur le Rallye avec son amie et co-équipière, la styliste Schanel Bakkouche à bord d'un Jeep Wrangler. Motivées par une immersion dans le désert et une totale déconnexion de leur quotidien, elles n'ont qu'une détermination, devenir des « Gazelles » : partager, se repérer et naviguer au mieux dans l'inconnu.

Team 222 - Sophie Richard et Sarah Es Seddiqui : faire battre les coeurs

Pas encore la trentaine mais déjà très engagées : une question de vocation pour ces deux amies infirmières du centre cardia-thoracique de Monaco dont elles porteront fièrement les couleurs. Elles soutiendront aussi l'association Monaco Collectif Humanitaire qui soigne chaque année plus de 200 enfants du Tiers-Monde atteints de maladies graves et ne disposant d'aucun plateau technique pour réaliser les opérations.

Team 310 - Sandrine Martial et Isabelle Faust : "à la cinquantaine, il faut la vivre à fond"

C'est le leitmotiv de ces deux amies, âgées respectivement de 51 ans et de 53 ans. La première est assistante de gestion, la seconde est coiffeuse à Monaco et maman d'un petit garçon de 13 ans qui comptera sans doute parmi ses plus fervents supporters. Leur souhait ? "Vivre une expérience unique pour leur cinquantaine".

115 - Laurence Séraphin et Pascale Navarro, deux super amies dans le désert

L'une est blonde (Laurence) et orthodontiste. La seconde, Pascale, est brune et exerce comme chirurgien-dentiste. Souriantes et dynamiques, elles sont bien décidées à jouer le jeu au volant de leur 4x4 et à profiter au maximum des grands espaces.

145 - Sophie Challet et Delphine Pohardy : le Rêve d'une niçoise et une vendéenne

Les ""Phi""Iles du Désert" c'est ainsi qu'elles se sont surnommées et aussi le petit nom qu'arborera leur 4x4. Delphine habite aux Sables d'Olonnes où elle est masseur-kinésithérapeute. Sophie, vit au Cap d'Ail et est directrice financière à Monaco. Elles sont bien décidées à en découdre car leur devise est simple "Vivre ses rêves et ne rien lâcher".

Programme

– Samedi 17 mars 2018 –



- 10h00** Ouverture du village départ au public depuis la Promenade des Anglais & le Théâtre de Verdure à Nice
- Dès 10h00** Remise des dons des Gazelles à l'association Cœur de Gazelles
- 11h00** Départ officiel des « E-Gazelles » depuis le Palais Princier de Monaco. Le départ sera donné par la Princesse Stéphanie de Monaco
- 12h30** Déjeuner à l'espace VIP dans le Théâtre de Verdure
- 13h30** Les Gazelles ont rendez-vous près du podium pour le lancement de la 28^{ème} édition du Rallye Aïcha des Gazelles
- 13h45- 14h15** Photo de Groupe et animation
- 14h15** Préparation du départ
- 15h00** Départ officiel en présence de Monsieur Christian Estrosi, Maire de Nice, et de nombreuses personnalités depuis la Promenade des Anglais à Nice



La 28^{ème} édition en chiffres

- **330 femmes** âgées de **20 à plus de 60 ans** et de **16 nationalités** différentes.
- Un itinéraire de plus de **1 300 km**
- **6 étapes** dans le désert dont 2 marathons, c'est-à-dire deux jours d'affilés sans retour au bivouac et nuit en autonomie dans le désert.
- **6 catégories** : 4x4, crossover, camion, quad, moto et voiture électrique.
- Plus de 250 personnes pour l'encadrement logistique, mécanique, technique et médical.

Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc

Du 16 au 31 mars 2018

16 mars - NICE France : vérifications techniques et administratives

17 mars - NICE France : départ officiel des équipages

Du 18 au 20 mars : Transfert vers le Maroc

Du 21 au 29 mars : Epreuves au Maroc : 1 prologue et 6 étapes du rallye

30 mars : Transfert vers Essaouira (Maroc)

31 mars : Arrivée officielle, remise des prix et soirée de clôture à Essaouira (Maroc).

Infos, photos et vidéos sur : <http://www.rallyeaichadesgazelles.com/>

CONTACT PRESSE - Agence VLC*

Valérie Leseigneur - Tél. : 06 68 80 37 35 - valerie@agencevlc.com

Joy Lion - Tél. : 07 62 59 65 86 - joy@agencevlc.com

